



HABLARÉ AL CORAZÓN

Newsletter del Cerro de los Ángeles

Nº 30 - Abril de 2023

EL CORAZÓN DE JESÚS ES FUENTE DE VIDA

“Mirad ahora el momento favorable; mirad ahora el día de salvación” (2Cor 6,2). Estas palabras de san Pablo nos animan a no echar en saco roto la gracia de Dios. Es tiempo de gracia porque nos invita a colocarnos bajo la Cruz de Cristo y su costado abierto. El Sagrado Corazón de Jesús ya ha sido atravesado y de Él brotan, desde el momento de la lanzada, el agua que nos purifica y la sangre que nos da vida. Es una fuente que salta hasta la vida eterna y que nunca se seca, nunca deja de manar. En palabras de san Juan Pablo II, “junto al Corazón del Cristo, el corazón del hombre aprende a conocer el sentido

verdadero y único de su vida y de su destino (...), a evitar ciertas perversiones del corazón humano, a unir el amor filial hacia Dios con el amor al prójimo”. La Semana Santa es tiempo de responder a la sed de Jesús de darse a sí mismo, de restaurar nuestra naturaleza caída, reconciliarnos con el Padre y hacer posible en nosotros la vida divina. Contra todo pronóstico, para ponernos bajo la Cruz no hace falta superar un examen de méritos. La fuente mana sin hacer acepción de personas, son tocados todos los que se colocan bajo ella. Viviremos la redención si nos agarramos a la Virgen María, ella nos llevará.

INFORMACIÓN SOBRE LA IGLESIA

P. Manuel Vargas, vicario episcopal

Los medios de comunicación refieren noticias sobre la Iglesia: un viaje del Papa al Congo; una nueva película religiosa; obispos alemanes que se desmarcan en algunas pretensiones; católicos perseguidos en un país asiático, etc. Cada canal ofrece estas novedades desde una perspectiva distinta: hay medios sostenidos por creyentes, webs anticlericales, portales con sesgo político, periodistas con intenciones ideológicas... Parafraseando un conocido refrán castellano, *dime quién te informa y te diré quién eres*. Sugiero recomendaciones para escoger bien dónde leer estas noticias: 1.º Sobre los asuntos de la Iglesia, lee

medios católicos: no recurras a un desconocido para informarte sobre tu Madre. 2.º Desconfía de quien no ofrece información veraz y contrastada, sino que da pábulo a rumores y opiniones. 3.º Toma distancia de los medios que defienden posturas ideológicas o planteamientos de una parte (un partido), en lugar de defender la fe cristiana y a la Iglesia. 4.º Reflexiona sobre el efecto que te produce su lectura: ¿te ayuda a amar más a la Iglesia o te enfada?, ¿te deja paz y confianza en la providencia o te angustia? No dejes que nada envenene tu alma: busca lo que te acerca a Dios y te ayuda a crecer en la adhesión cordial a la Iglesia.

RECOMENDAMOS

IDENTIDAD Y MISIÓN DE EUROPA



En este libro encontramos el último llamamiento con el que Benedicto XVI se dirigió a Europa y Occidente para que, redescubriendo nuestra propia alma, podamos recuperar nuestra identidad.

Con prólogo del Papa Francisco, esta obra supone una interesante reflexión de gran actualidad. Puede adquirirlo [aquí](#).

ENTREGARSE PARA SER FELIZ



El conocido autor de espiritualidad Jacques Philippe nos introduce a través de las Bienaventuranzas a la llamada universal que hemos recibido al amor. Nos muestra además la paradoja de la felicidad, que se escapa cuando la perseguimos como un fin y se nos regala como consecuencia de una vida entregada. Puede adquirirlo [aquí](#).

SEMANA SANTA EN EL CERRO

Mañana, Domingo de Ramos, comenzamos la Semana Santa, el tiempo más importante para los católicos. En el Cerro de los Ángeles ofreceremos dos horarios de oficios litúrgicos:

- **en la Basílica** tendremos el honor de contar con el Excmo. y Rvdmo. Mons. José María Avendaño Perea, nuevo obispo auxiliar de la Diócesis, quien nos presidirá;
- y en el templo de las **MM. Carmelitas**, D. Manuel Vargas.

Es importante que, al menos una vez al año, dejemos otras ocupaciones para dedicarnos primordialmente a Dios. Nada hay más relevante que contemplar el misterio de Cristo, que nos ha amado hasta el extremo: la institución de la Eucaristía, los dolores de la Pasión que reviviremos en el *Via crucis*, su muerte y Resurrección, merecen que nos apartemos por unos días de trabajos, diversiones, política y rivalidades deportivas... Éstos son días para Dios: atrévete a regalarle tu tiempo.

En este enlace tenéis el [horario completo](#) de los oficios previstos.